



Oer-Erkenschwick, 19.09.2023

Liebe Eltern,

in dem ersten Elternbrief, den Sie zum Schuljahresstart von uns erhalten haben, haben wir auf die morgendliche Situation beim Bringen hingewiesen. Wir bedanken uns sehr herzlich bei allen Eltern, die sich daran halten.

Hier noch einmal einige wichtige Hinweise aus dem Elternbrief:

- ***Das Befahren und Parken auf dem Lehrerparkplatz und dem Schulhof ist nicht erlaubt!***
- *Die Bewegung vor dem Unterricht tut gut, Ihre Kinder treffen schon Freunde und haben Zeit, sich auszutauschen.*
- ***Wir möchten sicherstellen, dass alle Kinder gut zur Schule kommen.***

Leider sind einige Eltern nicht einsichtig, gefährden beim Bringen unsere Schülerinnen und Schüler und reagieren auch nicht auf persönliche Ansprache der Aufsichtspersonen.

Ich richte heute noch einmal den dringenden Appell an Sie:

- **Bringen Sie Ihr Kind zu Fuß zur Schule oder parken Sie ein Stück entfernt in einer Seitenstraße!**
- **Das Befahren/Parken auf dem Lehrerparkplatz ist verboten!**
- **Eltern betreten den Schulhof nicht! Es ist ab 7.45 Uhr eine Aufsicht auf dem Hof.**
- **Halten Sie die Zufahrt des Lehrerparkplatzes frei!**
- **Wenn Sie uns sprechen müssen, schreiben Sie eine Mail oder rufen Sie an! Beim Reinholen haben die Lehrerinnen und Lehrer keine Zeit, um unangekündigte Elterngespräche zu führen.**

Wir werden erneut den Kontakt zum Ordnungsamt und zur örtlichen Polizei suchen, um die Verkehrssituation an der Schule zu regeln.

Mit freundlichen Grüßen

gez. K. Neuhaus (komm. Schulleiterin)